

Neue Leitung

Von Stefan Keuser

1. September 2022, 17:00

News Paul-Hanisch-Haus

Neue Lüftungsanlage

Zum 1. September haben wir eine neue Einrichtungsleiterin für das Paul-Hanisch-Haus! Wir freuen uns, dass Kerstin Quiencke (Foto links) diese verantwortungsvolle Aufgabe mit Freude angenommen hat. Frau Quiencke, 38 Jahre, arbeitet bereits seit 20 Jahren im Caritasverband. Nach ihrer Ausbildung zur Altenpflegerin qualifizierte sie sich zur Wohnbereichsleitung und ist seit 2019 als stellvertretende Pflegedienstleitung an der Seite von Pflegedienstleiterin Beate Pohl (Foto rechts) tätig. Im Studium Pflegemanagement an der HFH steht Frau Quiencke kurz vor dem Bachelor Abschluss. Kerstin Quiencke ist Wuppertalerin und Mutter von zwei Kindern.